



## *Geschichten und Begebenheiten rund um unser Dorf*



### *Else Luise Heins, geborene Gaul, mit 104 Jahren verstorben.*

Die bisher älteste in Neuhofen geborene Bürgerin Else Heins ist tot. Sie starb am Abend des 16. Januar 2010 im Kreise ihrer Familie in einem Seniorenheim in Jacksonville/ Florida.

Noch am 14. Januar hatte sie mit ihrer Familie ihren 104. Geburtstag gefeiert. 1909 war Else Luise mit ihren Eltern David Gaul und Katharina geborene Bös, und den jüngeren Geschwister Margarethe und Hermann nach New York ausgewandert. Hier heiratete sie am 04. September 1932 den deutschstämmigen Hermann Friedrich Heins. Aus der Ehe gingen 3 Söhne, Richard, Hermann und Herbert hervor.

Sohn Richard war es, der die Nachricht vom Ableben seiner Mutter an Theodor Frosch sendete. Ihre Cousinen Erna und Monika aus der Familie Gaul und Cousin Wilhelm Schehlmann sowie Angehörige der Familie Bös nahmen den Tod von Else Luise Heins betroffen zur Kenntnis.

Else und Ehemann Hermann Heins weilten 1960 bei der Verwandtschaft in Neuhofen. Dabei unternahmen sie auch eine Reise in die Schweiz.



*Else Luise Heins mit den Söhnen Richard und Hermann an ihrem 104ten Geburtstag*

*Text: Thed Frosch*